

Rodrigue, le jeune espoir du tennis de table

Rodrigue Vergara, 14 ans, habite Lahoussoye mais est licencié au club de tennis de table de Villers-Bretonneux. Il est venu au ping-pong par hasard.

« Je faisais du basket et puis je m'en lassais un peu. Je suis allé au forum des associations de Villers-Bretonneux et j'ai rencontré avec mes parents les responsables du club de tennis de table et l'entraîneuse Aline Hucloux. J'avais déjà joué un peu avec mes cousins. J'ai décidé de m'inscrire. »

Aujourd'hui raquette d'argent après cinq ans passés dans les rangs du club bretonvillois, il vient de recevoir la coupe 2012 du meilleur espoir.

Il vient aussi de se faire remarquer en terminant 1^{er} du tournoi de Combles en catégorie jeunes et 10^{ème} chez les adultes.

« J'aime en particulier quand on fait équipe dans un tournoi et j'adore jouer en double ! », confie Rodrigue qui passera en junior l'an prochain et qui va participer à des sta-



Rodrigue Vergara a laissé tomber le basket pour le tennis de table. Grand bien lui en a pris : il est raquette d'argent et meilleur espoir 2012.

ges de jeune entraîneur. De quoi vivre encore plus à fond sa passion.